



Mein Name ist Brigitte Riedl.

In Wolfsberg im Schwarzautal aufgewachsen, lebe ich seit 1990 in der Marktgemeinde Kirchbach-Zerlach. Seit 28 Jahren bin ich dort im Kindergarten als Betreuerin tätig. Ich bin verheiratet und wir haben eine erwachsene Tochter.

Aus meiner Kreativität in verschiedenen Bereichen habe ich für das Malen die größte Begeisterung entwickelt. Die Künstlerin Margit Mortsch hat 2010 meine Leidenschaft zur experimentellen Acrylmalerei entfacht. Für einen naturliebenden Menschen wie mich ist das Malen ein wunderbarer Weg, Erlebtes zu verarbeiten und meinen Eindrücken auf der Leinwand Form und Farbe zu verleihen.

Spannend finde ich es, den Betrachter\*innen die Freiheit zu geben, meine Werke zu interpretieren.

Malen ist wie das Leben, wir dürfen immer dazulernen.